

伝えたい 残したい 20世紀のうしく



平成3年7月2日に小坂町の JA 竜ヶ崎市牛久宮農経済センター内集出荷場で撮影された、「うしく河童西瓜」の出荷作業の様子です。

西瓜の栽培は、牛久市を中心とした地域では昭和20年ごろから始められ、同61年に大玉西瓜の産地では県下初の県青果物銘柄推進産地の指定を受けました。

現在、「うしく河童西瓜」というブランドで年間80,000個を出荷しています。

(うしく写真クラブ所蔵)

明治・大正・昭和初期の「昔のうしく」の写真を募集しています

皆様のご家庭に眠っている「昔のうしく」の写真はありませんか？市では今、そのような「昔のうしく」の写真、特に明治・大正・昭和初期の牛久の風景や施設、年中行事の様子が分かる写真を募集しています。「懐かしい」「残したい」写真がありましたら、ぜひご協力ください。

問 生涯学習課 ☎内線3031



栄町保育園 のお友だち



栄町保育園のお友だちは、赤黄緑の「食育パネル」を作りました。「食育パネル」とは、食べ物を「血や肉をつくる(赤)」、「エネルギーになる(黄)」、「体の調子を整える(緑)」の3つの働きに分けたものです。

給食の献立から食べ物を3つに分けて「食育パネル」作った子どもたちは、「楽しかった」「簡単に3つに分けられたよ」と話していました。

みんな、よくできましたね。

やまぐみ

平成25年7月1日(1100)号

発行・編集 / 牛久市市民活動課

〒300-1292 茨城県牛久市中央3丁目15番地1

☎029-873-2111 FAX029-873-2512 ホームページ <http://www.city.ushiku.lg.jp/>

再生紙を使用しています。

環境に優しい大豆インキを使用しています。